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À L’OUVERTURE DE LA SÉANCE DU CONSEIL ACADÉMIQUE PRÉSIDÉ 

PAR MONSIEUR JEAN-LUC DUBOIS-RANDÉ, PRÉSIDENT DE 

L’UNIVERSITÉ, LE QUORUM EST ATTEINT PAR 51 VOTANTS DONT 32 

MEMBRES PRÉSENTS ET 19 REPRÉSENTÉS 

 

 

 

 

 

 

1. VIE DE L’ÉTABLISSEMENT 

 

Point d’information du Président  

 

Monsieur le Président de l’Université, Jean-Luc DUBOIS-RANDÉ, lors de l’ouverture du 

Conseil académique plénier, a précisé la situation de l’établissement à titre informatif. 

 

2. FORMATION ET RECHERCHE 

 

2.1.  Examen des dossiers du BQ-ER vague 1 et approbation des budgets alloués 

 

Après avoir invité Monsieur Mustapha Zidi, Vice-Président Stratégie et Développement, 

à présenter l’ensemble des dossiers du BQ-ER vaque 1 avec les budgets alloués, 

Monsieur le Président de l’Université, Jean-Luc DUBOIS-RANDÉ, a invité les membres 

du Conseil académique à formuler leurs questions, remarques, ou observations, sur la 

présentation faite, avant de soumettre au vote les dossiers ainsi que les budgets 

alloués. 

 

Le Conseil académique de l’université a adopté à l’unanimité des membres 

présents et représentés les budgets alloués aux dossiers BQ-ER vague 1 

 

2.2.  Lettre de cadrage de l’appel à projets ERASME (avis)  

 

Après avoir invité Madame Florence ALLARD-POESI, Vice-Présidente de la Recherche 

et de la Commission de la Recherche, à présenter la lettre de cadrage de l’appel à projets 

ERASME, Monsieur Mustapha Zidi, Vice-Président Stratégie et Développement, a invité 

les membres du Conseil académique à formuler leurs questions, remarques, ou 

observations, sur la présentation faite. 
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2.3. Politique du numérique : gouvernance et schéma directeur (information)  

 

Après avoir invité Monsieur Pierre VALARCHER, Vice-Président Numérique, à présenter 

la politique du numérique, Monsieur Mustapha Zidi, Vice-Président Stratégie et 

Développement, a invité les membres du Conseil académique à formuler leurs 

questions, remarques, ou observations, sur la présentation faite. 

 

2.4. Information relative au label Sciences avec et pour la société  

 

Après avoir invité Madame Karine BERGES, Vice-Présidente Sciences avec et pour la 

Société, à présenter le label Sciences avec et pour la Société, Monsieur Mustapha Zidi, 

Vice-Président Stratégie et Développement, a invité les membres du Conseil académique 

à formuler leurs questions, remarques, ou observations, sur la présentation faite. 

 

2.5. Information relative aux actions et perspectives des axes stratégiques  

 

Après avoir invité Monsieur Yann BASSAGLIA, à présenter l’axe Sciences et Pratiques 

en Education et en Formation (SPEF) ; Madame Isabelle COLL, à présenter l’axe Santé, 

Société, Environnement (SSE) ; Madame Yolaine PARISOT, à présenter l’axe 

francophonie et plurilinguisme et Monsieur Julien CERVELLE, à présenter l’axe 

Numérique, Sciences et Pratiques (NSP) ; Monsieur Mustapha Zidi, Vice-Président 

Stratégie et Développement, a invité les membres du Conseil académique à formuler 

leurs questions, remarques, ou observations, sur la présentation faite. 

 

2.6.  Projet de Graduate Program « Enjeux juridique et politique du Numérique » 

(information) 

 

Après avoir invité Monsieur Noé WAGENER, à présenter les enjeux du projet Graduate 

Program renommé « Numérique, politique, droit », Monsieur Mustapha Zidi, Vice-

Président Stratégie et Développement, a invité les membres du Conseil académique à 

formuler leurs questions, remarques, ou observations, sur la présentation faite. 

 

2.7. Bilan sur la mise en place des Graduate Programs ouverts à la rentrée 2022-

2023 (information)  

 

Après avoir invité Monsieur Philippe FROUTE, Directeur de l’UFR AEI International 

School, à présenter les enjeux du graduate program International Transitions and the 

Enterprise of Tomorrow (GP ITET) ; Monsieur Arnold VIALFONT, à présenter les enjeux 

du graduate program IA (GP IA) ; Madame Sylvie CIABRINI, Référente Egalité et diversité, 

à présenter les enjeux du graduate program Egalité, Diversité, Inclusion (GP EDI) ; 

Madame Nathalie GOROCHOV, à présenter les enjeux du GP Patrimoine ; Monsieur 

Mustapha Zidi, Vice-Président Stratégie et Développement, a invité les membres du 

Conseil académique à formuler leurs questions, remarques, ou observations, sur la 

présentation faite. 

                                                                 

                                                                                          Fait à Créteil, le 10 janvier 2023 

 

Le Président de l’Université 

 

 

Jean-Luc DUBOIS-RANDE 


